

Projektwoche Wirtschaft-Technik-Ethik

Mittwoch, 25.9.2019

Mit dem Donnerstag bricht der vierte und somit zweitletzte Tag der WET-Woche an. Die Gruppenarbeiten der Viertklässler sollten nun bald fertig sein und am kommenden Tag vorgestellt werden können. Am Morgen vervollständigten sie ihre Canvas-Modelle, verfassten Texte zu ethischen Aspekten ihrer Geschäftsmodelle und gestalteten Powerpoint-Präsentationen. Zusätzlich haben einzelne Gruppen Logos und Modelle zu ihren Ideen erstellt. Die Dragons-Den Gruppen bereiteten sich am Nachmittag auf ihre Vorträge am Freitag vor und behoben noch bestehende technische Probleme. Die Präsentationen müssen die «Dragons» in höchstens fünf Minuten überzeugen. Gegenseitige Rückmeldungen halfen den SuS, sich optimal auf ihre Auftritte vorzubereiten. Die Gruppen «literarischer Text» liessen ihre Kurzgeschichten noch ein letztes Mal von Frau Strada überarbeiten, damit diese morgen optimiert sind.

Gegen Ende der Woche wurden einige SuS zu ihren Erlebnissen der WET-Woche befragt. Eine Schülerin berichtete, dass die Woche sehr interessant gewesen sei und sie die Möglichkeit von selbstständiger Arbeit und das freie Einteilen Ihrer Zeit als positiv empfunden hat. Jedoch haben einige SuS kritisiert, dass der benötigte Zeitaufwand überschätzt wurde.

Alles in Allem wurde die vergangenen vier Tage als gelungen empfunden und alle sind sehr gespannt, wie der kommende Tag ablaufen wird.

